



▲ UP clausura pancarta.

La UP regatea la crisis

AURELIO MAROTO ▼

La Universidad Popular capeó el temporal de la crisis como mejor pudo. El curso terminó con normalidad y la sensación de haber cumplido los objetivos. Casi 1.500 alumnos y 20 profesores dieron vida a una treintena de cursos y talleres durante los ciclos de invierno y primavera. Los números son más que aceptables.

Los días 12 y 13 de junio se celebraron los actos de clausura del curso. Primero se inauguraron las exposiciones de pintura y distintos trabajos manuales. Allí, el veterano monitor de pintura, Teo Serna, admitió que ha sido un curso difícil “por la maldita crisis”, con menos alumnos pero el mismo entusiasmo. Destacó

cómo ha cambiado el perfil sociológico de sus aprendices “hay más hombres y el nivel cultural ha mejorado”.

Pancarta

Al día siguiente, el teatro “Tomás Barrera” se llenó para seguir la exhibición final. Los grupos de aeróbic, bailes de salón y yoga y taichí hicieron una demostración. Este último salió a escena con una pancarta pidiendo un local estable y más cómodo para trabajar. También se celebró un desfile de moda con una muestra del curso de corte y confección.

La directora de la UP, Amalia Romero de Ávila, agradeció el “apoyo incondicional del Ayuntamiento a pesar de las dificultades”. La coordinadora, Francisca

María Serrano, destacó la intensidad de un año pleno de actividades “que nos hace pensar que seguimos por el buen camino”.

Participación social

El alcalde, Luis Díaz-Cacho, cerró el turno de discursos afirmando que “la UP es uno de los espacios de participación social más importantes de La Solana”. Enfatizó la interrelación entre las personas y felicitó a los monitores por su profesionalidad, calidad y capacidad para crear convivencia y amistad. También agradeció la “actitud generosa” de los alumnos “a veces con dificultades de espacio”, que se comprometió a resolver.*



▲ UP expo público.



▲ UP-Viaje Alcalá

De visita en Alcalá

La UP participó en un viaje cultural realizado a Alcalá de Henares, incluido en las actividades organizadas por la Biblioteca Municipal con ocasión del Día del Libro. En la imagen, un grupo de mujeres durante la visita a la Universidad alcalaína.*